

保護者の皆様へ

教育委員会より、連絡がありました。

市立学校は、最大限の感染症対策をしながら、6月1日（月）から教育活動を再開いたします。

1. 5月28日（木）、29日（金）の2日間を再開準備のための登校日とし、いずれかの日に、新型コロナウイルス感染症についての理解を深めるための指導や学級活動等を3時間行います。そのため、25日（月）に予定されていた臨時登校日はなしとします。ランチ精算金も、28日、もしくは、29日のいずれかに設定された登校日にお渡しします。休業期間中の登校日ですので、登校しない場合でも欠席にはなりません。お子様がどちらの日に登校するのか、何を持っていけばよいのかなど、詳しい内容は後日連絡いたします。
2. 6月1日（月）～3日（水）は、3時間目まで授業を行った後、下校します。登下校の方法については後日連絡します。
3. 6月4日（木）より通常授業を行います。
4. スクールランチは6月9日（火）より実施します。6月4日（木）、5日（金）、8日（月）はご家庭で昼食の用意をお願いします。
5. 5月28日（木）、29日（金）、6月1日（月）～3日（水）については、授業後も含め、朝からの自主登校も受け入れます。

令和2年5月15日
名古屋市立南陽中学校長